



## C'est reparti pour les furieux du Trophée KTM Supermotard !!!



L'ouverture du **MAXXIS** Championnat de France Supermotard **AMV** 2006 sur la piste de Vichy (03) était l'occasion pour les **"Orange Boys"** de se retrouver et de s'affronter dans la quête de la **KTM 660 SMC 2006**. Grâce à la nouvelle formule instaurée conjointement par la **FFM**, **KTM France** et **ABC Communication**, les pilotes du Trophée courent dorénavant sur des manches qui leur sont entièrement dédiées. Ce nouveau système permet d'une part une meilleure lisibilité des résultats mais aussi un temps de roulage supérieur.

Fidèle à l'esprit de convivialité et de sportivité du **Trophée KTM Supermotard**, l'ensemble des pilotes inscrits se sont vu remettre des mains de Monsieur **Patrick FURA** – Responsable Technique du Trophée – et de Monsieur **Jérôme DELZIANI** – Responsable Marketing de KTM – l'ensemble des dotations partenaires lors du désormais traditionnel cocktail de début de saison. **"KTM France est fier de s'associer au Championnat de France Supermotard par l'intermédiaire de ce Trophée car il porte en lui toutes nos valeurs. C'est grâce à vous que le véritable esprit Supermotard persiste et c'est cet état d'esprit qui nous permet d'avancer."**

Pour ce "Noël avant l'heure", chaque Roi de la Glisse a reçu un **Pack KTM Power Wear**, un kit chaîne **FRANCE EQUIPEMENT**, deux bidons d'huile **MOTOREX**, un jeu complet de plaquette de frein **AP Racing** ainsi qu'un abonnement à **SUPERMOTARD MAG** offert par Nicolas Andréani. Les nouveaux pilotes, quant à eux ont été dotés, en plus, d'une boîte à outils **FACOM** remises par Romuald ROBERT, Julien et Mathieu Chevalier. La firme **DUNLOP**, représentée par Charles WELCHMAN, est quant à elle manufacturière officielle du Trophée.

### **Arnaud BERGER en tête...**

Coté course, c'est **Arnaud BERGER** (1/1 – California Moto) qui s'est montré le plus rapide – meilleur tour en 1'08"381, à seulement 4" du meilleur chrono Prestige 650. Le pilote franc comtois, second l'an passé derrière Pierre COLLERY, semble bel et bien décidé à enfin s'imposer sur ce Trophée KTM qu'il affectionne tant. **"La victoire finale dans ce Trophée est très importante pour moi, c'est vrai que la victoire me fuie depuis plusieurs saisons mais, grâce à l'investissement de mon team, je sent que cette année c'est la bonne"**

Cette saison, le rival numéro un de BERGER pourrait bien être **Alan LEHMANN** (3/3 – Richard Moto). Très à l'aise sur le tracé technique de Vichy, le breton - nouveau dans la compétition - s'est très vite adapté aux techniques de la glisse. Un pilote à surveiller de près en 2006. **"C'est ma première participation. J'éprouve de bonnes sensations de glisse. La prochaine manche se déroulera près de chez moi et j'espère m'y imposer"**

Samuel **AESCHLIMANN** (6/2 – Magik Moto) monte sur la troisième marche du Podium. Il devance **Karl VANOVERSHELDE** (2/10 – AG Motors) qui malgré une chute en seconde finale obtient une bonne quatrième place. Le catalan, pour sa seconde saison sur le Trophée, fait partie des favoris et sera un danger permanent pour Arnaud BERGER.

**Christian ARCAS** (8/4 – Almet Moto) et **Pascal GIMENO** (5/8 – Assistance Verte), deux figures emblématiques du Trophée KTM Supermotard, terminent respectivement 5<sup>ème</sup> et 6<sup>ème</sup>.

A l'occasion de cette manche Vichyssoise, les observateurs attendait beaucoup du régional de l'étape, **Bruno MONEYRON** (4/22 – Tecno Motos). Malheureusement, pour l'auvergnat, un ennui mécanique l'a conduit à ne pas terminer la seconde manche. Nul doute qu'il voudra sa revanche dès la **prochaine course, les 10 et 11 juin prochain sur la piste de LOHEAC (35)**

Gâtés par les partenaires et bien encadrés par le **Staff KTM** et **ABC Communication**, les participants de cette 1<sup>ère</sup> épreuve sont en tout cas repartis comblés et impatients d'en découdre à nouveau!!!

